

Medio	Publimetro
Fecha	26-07-2011
Mención	UAH es parte de la campaña que busca 10 mil voluntarios para catastro de personas en situación de calle 2011.

Piden voluntarios para catastro

La subsecretaria de Planificación, Soledad Arellano, junto al presidente de Fundación América Solidaria, Benito Baranda, y otros miembros de la sociedad civil, lanzaron ayer la campaña para captar voluntarios para el Catastro Calle 2011 "Yo Cuento".

El catastro es un programa creado e impulsado por Mideplan con el apoyo por América Solidaria, la

Universidad Alberto Hurtado y el Hogar de Cristo y pretende que voluntarios se inscriban para determinar quiénes y cuántas son las personas que viven en la calle.

Este proyecto busca diseñar una política pública para personas que viven en la calle y poder determinar lo que necesitan y entregarle mejores oportunidades.

 **PUBLIMETRO**



Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo	Tamaño
26/07/2011	PUBLIMETRO (STGO-CHILE)	16	7	PIDEN VOLUNTARIOS PARA CATASTRO PARTE 02	24,7x9,0



Voluntarios

Las personas que quieran participar en el catastro:

- ▶ Inscripciones: en el sitio web www.catastroclle.cl
- ▶ Cuándo: se realizará entre el 16 y el 21 de agosto y las inscripciones son hasta el 30 de julio.

10

mil personas se necesitan para realizar el catastro calle 2011. Entre ellos están conocidos personajes como **Javiera Díaz de Valdés, Humberto Sichel, Iván Guerrero y Pablo Mackenna**, entre otros.

